

# Presidente Boric evaluará con los parlamentarios de La Araucanía primer año del Estado de Excepción

El Ciudadano · 16 de mayo de 2023

---

*En la reunión, se buscará evaluar, además, la medida junto con la implementación del Plan Buen Vivir que se mantiene desde mayo del año pasado.*



---

El presidente Gabriel Boric evaluará con los parlamentarios de La Araucanía el primer año de la implementación del [Estado de Excepción](#), que se mantiene en el Wallmapú.

Para esto, se convocó a todos los diputados de la zona al Palacio Presidencial de Cerro Castillo, en Viña del Mar para las 20:00 horas.

De igual forma, se buscará evaluar la medida junto con la implementación del Plan Buen Vivir; refiere [CNN Chile](#).

Cabe recordar que, el Plan Buen vivir fue implementado en mayo del año pasado como una forma de mostrar el compromiso del Gobierno con los pueblos indígenas, reconociendo, además, la deuda centenaria entre el Estado de Chile y el pueblo mapuche.

En concreto, la reunión busca revisar los avances en materia de seguridad ante el despliegue de Fuerzas Armadas en la zona, así como también analizar los progresos y desafíos del plan del Ejecutivo en el territorio.

El encuentro se llevará a cabo, luego de que este lunes parlamentarios de la Unión Demócrata Independiente (UDI) entregarán al mandatario chileno una propuesta para decretar el Estado de excepción constitucional de sitio en el Wallmapú.

En octubre del año pasado, diputados de La Araucanía se reunieron con representantes del Ministerio del Interior para discutir el nuevo tipo de [estado de Excepción Constitucional](#)

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)